

Glasblasen im Kindergarten

HÖFLEIN | Albert Kollar stattete dem Kindergarten Höflein kürzlich einen Besuch ab. Der Glasbläser führte den Kindern seine Arbeit vor – und begeisterte mit kunstvollen Werkstücken aus Glas.

Im Anschluss durften sich die Kinder dann auch selbst am Glasblasen versuchen. Unter der Anleitung von Kollar gestalteten sie viele kleine Glaskugeln, die sie als Weihnachtsgeschenke für ihre Familie mit nach Hause nehmen durften.



Albert Kollar brachte den Kindergartenkindern die Kunst der Glasbläserei nahe.

Foto: privat